Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Piéces
Superficie 237 m2
Référence 158 CD . 2631
Prix 1 600 000 €

Grilly
Maison a vendre (01220
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Maisons &
APPARTEMENTS

|déalement située sur la commune prisée de Grilly, a la frontiére suisse, cette
élégante propriété de standing bénéficie d'un environnement calme, sans aucun
vis-a-vis, avec une vue dégagée et imprenable sur le Mont-Blanc. Implantée sur un
terrain paysager et parfaitement entretenu de 3 000 m2, elle offre un cadre de vie
d'exception, mélant confort, intimité et panorama unique. Dés I'entrée, vous serez
séduits par les volumes et la luminosité des espaces. Le rez-de-chaussée se
compose d'un vaste séjour avec cheminée, d'une salle a manger raffinée, d'un

salon chaleureux, ainsi que d'une ...

Ideally located in the sought-after town of Girilly, on the Swiss border, this elegant
luxury property enjoys a peaceful setting, with no overlooked views, and
unobstructed, unobstructed views of Mont Blanc. Set on a landscaped and
perfectly maintained 3,000 m2 plot, it offers an exceptional living environment,
combining comfort, privacy, and a unique panorama. Upon entering, you'll be
captivated by the spaciousness and brightness of the spaces. The ground floor
features a spacious living room with a fireplace, a refined dining room, a cozy

lounge, and a fully equipped kitchen extending into a ...

MAISON BONAPARTE
26 Avenue Jean Kuntzmann - 38330 MONTBONNOT-ST-MARTIN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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